

565. 15 mai *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Se demande si on doit considérer les armements britanniques et ceux des Dominions comme ne faisant qu'un ..... 685

## 1927

566. 15 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Rend compte de la proposition des États-Unis quant à la prorogation du traité de Washington ..... 686

567. 17 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Communique le texte d'un projet de réponse aux États-Unis ..... 687

568. 18 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Modifie le document précédent ..... 687

569. 18 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Propose une procédure pour les futures conversations avec les États-Unis ..... 688

570. 21 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Donne son appui aux futures conversations et favorise une représentation directe advenant la tenue d'une conférence officielle ..... 688

571. 20 sept. *Le secrétaire général, Société des Nations, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande que des représentants canadiens soient nommés à la Commission consultative permanente de la S.D.N. .... 689

572. 10 oct. *Le secrétaire général, Société des Nations, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande que soit nommé un représentant canadien à la Commission préparatoire de la Conférence du désarmement ..... 690

573. 28 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Fait part de la nomination à la Commission préparatoire ..... 690

574. 16 déc. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Indique que les instructions destinées au représentant canadien à la Commission préparatoire n'ont pas encore été envoyées ..... 690

565. May 15 *Dominions Secretary to Governor General*. Raises question of whether British and Dominions armaments should be considered as a unit 685

## 1927

566. Feb. 15 *Dominions Secretary to Governor General*. Reports United States proposal for extension of Washington Treaty ..... 686

567. Feb. 17 *Dominions Secretary to Governor General*. Communicates text of proposed reply to United States .. 687

568. Feb. 18 *Dominions Secretary to Governor General*. Amends preceding document ..... 687

569. Feb. 18 *Dominions Secretary to Governor General*. Suggests procedure for proposed conversations with United States ..... 688

570. Feb. 21 *Governor General to Dominions Secretary*. Supports proposed conversations and notes preference for direct representation if a formal conference ensues ..... 688

571. Sept. 20 *Secretary General, League of Nations, to Secretary of State for External Affairs*. Requests appointment of Canadian representatives to Permanent Advisory Commission of the League .. 689

572. Oct. 10 *Secretary General, League of Nations, to Secretary of State for External Affairs*. Requests appointment of Canadian representative to Preparatory Commission for Disarmament Conference ..... 690

573. Nov. 28 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Notifies of appointment to Preparatory Commission ..... 690

574. Dec. 16 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Notes that instructions to representative on Preparatory Commission not yet sent ..... 690